

TENDENCIA EN LINKEDIN



Emprendedores chilenos en 2010, en la Universidad de Stanford.

LA "SELECCIÓN" DEL EMPREDIMIENTO

Como una formación futbolera, pero con esencia innovadora. Así es la foto publicada en la red que muestra los orígenes de Start-Up Chile by Corfo y de la Asech (Asociación de Emprendedores de Chile). Era septiembre de 2010, en la primera gira presidencial de Sebastián Piñera, cuando un grupo de 20 emprendedores se sumaron a la iniciativa.

Nicolás Shea, en ese entonces asesor de Innovación del Ministerio de Economía, cuenta que para ese viaje postularon más de 200 emprendedores y la idea era hacer con el grupo un símil con "La Roja", aunque en este caso, como la selección chilena del emprendimiento que llega a Silicon Valley.

Fue ahí, además, cuando se reunieron con Chuck Holloway, reconocido académico de la escuela de negocios de la Universidad de Stanford y en ese momento director del Stanford Center for Entrepreneurial Studies. Este, posteriormente, lideró el *advisory board* por casi 10 años de SUP. En la foto, Holloway aparece rodeado de emprendedores chilenos, como Fernando Fischmann, Crystal Lagoons; Olivier Paccot, Blue Express; Eduardo Abeliuk, Felipe Valdés, de Tiaxa; Jorge Pacheco, de Oxxean; Jean Boudeguer, entre otros.

De regreso a Chile, un grupo se juntó en San Alfonso del Mar y acordaron armar la Asich (Asociación de Innovadores de Chile), la que al año siguiente (2011) relanzaron como Asech, reemplazando por emprendedores.